



## PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 19 février 2015

# Communiqué de presse

## Décès d'un baigneur au Diamant

Le CROSS Antilles - Guyane a reçu mercredi 18 février une alerte provenant d'un navire relayant un baigneur porté disparu au niveau du rocher du Diamant. Le sexagénaire, de nationalité suédoise, s'adonnait au snorkelling au moment des faits.

Le navire « Oberon » a signalé sa détresse par VHF puis par le tir de deux fusées de détresse. Dès réception de l'alerte, le CROSS AG a diffusé un Mayday Relay et a engagé l'hélicoptère de la sécurité civile « Dragon 972 ».

De nombreux navires sur zone se sont proposés spontanément et quatre ont été engagés par le CROSS AG. Une patrouille terrestre de gendarmerie ainsi que des plongeurs de la brigade nautique du Marin ont également été sollicités. Le baigneur a été retrouvé décédé en fin d'après-midi par « Dragon 972 ».

Site de plongée réputé, le rocher du Diamant n'en reste pas moins dangereux de par ses courants de surface et de fond. C'est la deuxième victime sur ce site depuis le mois de janvier 2015.

Contact réservé aux médias :

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 – [ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr](mailto:ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr) 1/1